
令和４年度 校長より ② 

 

４月 23日（土）にＰＴＡ新旧合同運営委員会が開催され、各役員、各委員会等の引継ぎ

と総会の議事・資料の確認、また、今年度運営にあたっての約束事や方向性の確認を行いま

した。旧役員の皆様におかれては、これまで本校ＰＴＡ活動に御尽力いただき誠に有難うご

ざいました。新役員の皆様におかれては、今後 1 年間の活動に御協力くださるようよろし

くお願いいたします。 

４月 28日（木）には、全学年で遠足が行われました。昨年度の遠足は４月に校内でコロ

ナの感染拡大が生じたため、全学年延期といたしましたが、今年度は４月下旬に向かって感

染が収束傾向となったため、予定通り実施することができました。１年生は箱根・湖尻周辺

でのぷちアドベンチャーゲーム、２年生は修学旅行事前指導を含めた東京散策、３年生は東

京ディズニーシーでのホスピタリティー学習で、生徒相互の親睦や協調性の育成を図りま

した。久しぶりの開放的な体験により、生徒には沢山の笑顔を見ることができました。 

ゴールデン・ウイーク中には様々な競技で部活動の大会が開催されました。本校では、ウ

エイトリフティング同好会が昨年度に引き続き今年度も関東大会出場を決めました。強豪

校がひしめき合う中で 15名の枠に入ったことは大変立派なことだと思います。また、剣道

部も昨年度に引き続き関東大会出場を決めました。ウエイトリフティングは茨城県、剣道は

群馬県で、双方とも６月に開催されます。本大会での活躍を心より期待しています。 

 ゴールデン・ウイーク明けより１学期末に向けて、管理職による授業観察を始めました。

校長としては、「授業は本校にとっては命である」と思っています。とかく、ベテランは豊

富な経験、若手は最新の情報を基に授業を行いがちですが、そのうえに、現在求められる授

業、生徒が満足する授業、ねらい・テーマ・ポイントが明確な授業となっていることが必要

であると考えています。先生方の授業をしっかりと観察し、管理職が厳しい指導助言をする

ことで、本校の授業レベルを高めるよう努めてまいります。 

 ５月 10日にＰＴＡ総会の開票が行われ、11日の審議を経て、全ての議案が承認されまし

た。Web 上にて議決行使いただきました皆様、開票と審議等を行っていただきました役員

の皆様、誠に有難うございました。頂戴しましたご意見を参考にさせていただくとともに、

今年度も議決に則ったＰＴＡ活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 訃報についてもお伝えいたします。５月９日に地歴公民科の河野哲也先生が始業前に救

急搬送され、その後、残念ながら息をお引き取りになられました。享年 58歳でした。河野

先生には、５年と１カ月余りに渡り本校で御尽力いただきました。翌 10日に校長より放送

にて生徒にこの件を報告するとともに、全生徒、教職員で１分間の黙祷により哀悼の意を表

させていただきました。河野先生のご冥福を心よりお祈り申し上げるとともに、今後しばら

くの間は、生徒の心に不安が生じていないか、全教職員でしっかりと見守ってまいります。 

 コロナも若干収まりを見せ、現在、学校の雰囲気は大変落ち着いております。この先も、

生徒が勉強に、部活動に、学校行事に集中できるように、引き続き、支援してまいります。 
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